

Reaparece uno de los líderes de Boko Haram en un mensaje de audio



La Habana, 4 agosto (RHC)- Abubakar Shekau, uno de los líderes del grupo terrorista nigeriano Boko Haram, que se creía había sido expulsado de la dirección, reapareció en un mensaje de audio publicado este jueves.

El ahora afiliado al autodenominado Estado Islámico confirmó que aun está vivo y juró fidelidad a esa otra agrupación extremista, por lo cual hay dudas sobre quién dirige ahora el movimiento fundamentalista nigeriano.

Un periodista de la agencia de noticias AFP dijo que hasta el momento se conocía sobre las divisiones por la estrategia dentro de Boko Haram, pero el mensaje del líder las ha hecho públicas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101767-reaparece-uno-de-los-lideres-de-boko-haram-en-un-mensaje-de-audio>



Radio Habana Cuba